

UNA LLAMADA MISTERIOSA:

Hola, me llamo Teresa. Un día estaba en mi casa, con mi marido, viendo la televisión. A mi me da igual la televisión, estaba esperando una llamada. Todas las tardes, a las 8 o así, me llama mi hija. Ella vive en Granada, se fue hace 15 años, ella tiene su vida allí, no creo que se venga al pueblo conmigo. Pero todos los días me llama, me cuenta como va mi nieto en el colegio, que ya se ha echado novia, cómo pasa el tiempo. Esa tarde llamó un poco más tarde, había tenido mucho trabajo.

Es Nochebuena, y también espero que me llame mi hija. Hoy es un poco diferente, en mi casa están todos menos ella, el resto de mis hijos y mis nietos y hasta dos bisnietos que no paran de llorar en la cuna. Y suena el teléfono:

- ¿cómo estas mamá?
- Bien hija, ya estas en casa- le contesto
- Si, ya estamos todos en casa, Feliz Navidad
mamá – me contesta, y me dice que tiene que
colgar que tiene que preparar la ropa de mi
nieto.

Aunque todos están en mi casa, me falta alguien.

Llaman a la puerta. ¿quién será?

FELIZ NAVIDAD --- dice una voz conocida. Es ella, mi
hija, ya venido con su marido y su hijo.

Feliz Navidad mamá, queríamos darte una
sorpresa--- me dice. Y así ha sido, está si que es una
Navidad de verdad.

RELATO REALIZADO POR "LA SEÑORITA
ALEGRE".